

El Costo del Pecado

Disclaimer: this is an automatically generated machine transcription - there may be small errors or mistranscriptions. Please refer to the original audio if you are in any doubt.

Date: 02 June 2024

Preacher: Edgar Vizcaino

[0 : 0 0] vamos a orar mi hermano antes de empezar gracias padre gracias por Jesucristo por ese cordero digno que solamente merece toda la honra la gloria y la alabanza de parte nuestra sé con nosotros hoy aplica tu palabra a nuestros corazones di a la con tu santo espíritu padre porque sin ti nada podemos que ya sea de edificación para tu pueblo y de salvación para aquellos que aún no te conocen en Cristo lo pedimos amén amén y seguimos mi hermanos en

Génesis este libro que ha sido de tanta bendición y poder ver hasta ahora lo que Dios va haciendo en la vida de su pueblo es realmente una bendición gloriosa y nosotros queremos enfocarnos en lo que Dios nos dice porque ciertamente su palabra es palabra de vida y hoy vamos a empezar el capítulo vamos a entrar en el capítulo 44 y seguimos viendo las consecuencias que tiene la vida de las personas y de nosotros mismos cuando no hacemos lo que Dios manda y el sermón pasado fue en el capítulo 43 y allí vimos cuando

José le exigió a los hijos los demás hijos de Jacob que tenían que traer a sus hermanos y si no traían al más pequeño no verían el rostro de José y como nosotros vimos ahí en un sentido más profundo de aplicación para nuestras vidas que si Cristo no está con nosotros no veremos realmente el rostro de Dios al final de nuestras vidas y como debíamos traerle a Dios lo mejor de nosotros ciertamente Dios en Cristo entregó a su hijo por nosotros y no acepta nada menos que nuestra adoración de toda alma corazón y mente para que sepamos lo que Dios exige de nosotros y hoy veremos el capítulo 44 los de ustedes que tengan sus Biblias si me pueden acompañar a leer el capítulo y leo mandó

José al mayordomo de su casa diciendo llena de alimento los costales de estos varones cuanto puedan llevar y pon el dinero de cada uno en la boca de su costal y pondrá mi copa la copa de plata en la boca del costal del menor con el dinero de su trigo y el hizo como José como dijo José venida la mañana los hombres fueron despedidos con sus asnos habiendo ellos salido de la ciudad de la que aún no se habían alejado dijo José a su mayordomo levántate y sigue y sigue esos hombres y cuando los alcances diles porque habéis vuelto mal por bien porque habéis robado mi copa de plata no es esta en la que bebe mi señor y por la que suele adivinar habéis hecho mal en lo que hicisteis cuando él los alcanzó les digo estas palabras y ellos le respondieron porque dice nuestro señor tales cosas nunca tal hagan tus siervos he aquí el dinero que hallamos en la boca de nuestros costales te lo volvimos a traer desde la tierra de Canaán como pues habíamos de hurtar de casa de tu señor plata ni oro aquel de tus siervos en quien fuere hallada la copa que muera y aun nosotros seremos siervos de mi señor y el dijo también ahora sea conforme a vuestras palabras aquel en quien se hallare será mi siervo y vosotros seréis sin culpa ellos entonces se dieron prisa y derivando cada cual cada uno su costal en tierra abrió cada cual el costal suyo y buscó desde el mayor comenzó y acabó en el menor y la copa fue hallada en el costal de Benjamín entonces ellos rasgaron sus vestidos y cargó cada uno su asno y volvieron a la ciudad vino Judá con sus hermanos a casa de José que aun estaba allí y se postraron delante de el en tierra y les dijo

José que acción es esta que habéis hecho no sabéis que un hombre como yo sabe adivinar entonces dijo Judá que diremos a mi señor que hablaremos o con que nos justificaremos Dios ha hallado la maldad de tus siervos he aquí nosotros somos siervos de mi señor nosotros y también aquel en cuyo poder fue hallada la copa José respondió nunca yo te halaga el varón en cuyo poder fue hallada la copa él será mi siervo vosotros id en paz a vuestro padre entonces Judá se acercó a él y dijo ay señor mío te ruego que permitas que hable tu siervo una palabra en oídos de mi señor y no se encienda tu enojo contra tu siervo pues tú eres como faraón mi señor preguntó a sus siervos diciendo tenéis padre o hermano y nosotros respondimos a mi señor tenemos un padre anciano y un hermano joven que aún pequeño aún que le nació en su vejez y un hermano suyo murió y él solo quedó de los hijos de su madre y su padre lo ama y tú dijiste a tus siervos traedme y pondré mis ojos sobre él y nosotros dijimos a mi señor el joven no puede dejar a su padre porque si lo dejaré su padre morirá y dijiste a tus siervos si vuestro hermano menor no desciende con vosotros no veréis más mi rostro aconteció pues que cuando llegamos a mi padre tu siervo le contamos las palabras de mi señor y dijo nuestro padre volved a comprarnos un poco de alimento y nosotros respondimos no podemos ir si nuestro hermano va con nosotros iremos porque no podremos ver el rostro del varón si no está con nosotros nuestro hermano el menor entonces tu siervo mi padre nos dijo vosotros sabéis que dos hijos me dio a luz mi mujer y el uno salió de mi presencia y pienso de cierto que fue despedazado y hasta ahora no lo he visto y si tomáis también a este de delante de mí y le acontece algún desastre haréis descender mis canas con dolor al seol ahora ahora pues cuando vuelva yo a tu siervo mi padre si el joven no va conmigo como su vida está ligada a la de él sucederá que cuando no vea al joven morirá y tus siervos harán descender las canas de tu siervo nuestro padre con dolor al seol como tu siervo salió por fiador del joven con mi padre diciendo si no te lo vuelvo a traer entonces yo seré culpable ante mi padre para siempre te ruego por tanto que quede ahora tu siervo en lugar del joven por siervo de mi señor y que el joven vaya con sus hermanos porque como volveré yo a mi padre sin el joven no podré por no ver el mal que sobrevendrá a mi padre y hoy veremos dos puntos las consecuencias

[10 : 02] del pecado de dolor y muerte y el costo del pecado luego que los hijos de Jacob continuando el versículo el capítulo 43 habían vuelto ya a buscar alimento por segunda vez iban ya con provisión para Israel pero Dios estaba usando a José de una manera providencial para más que simple y llanamente sostener la vida física de la nación de Israel vemos aquí vemos aquí que ellos se han visto en varias providencias aflictivas y que nosotros sabemos en este caso José sabía que eran sus hermanos desde el inicio y estaba y estaba probándolos y poniendo situaciones que habían sido de aflicción de gran aflicción para estos hermanos de José imagínense ahora luego que ellos no querían retornar a Egipto con Benjamín

José los había puesto en una situación sin ninguna opción porque si no llevaban a Benjamín no verían a José el cual era el que tenía en su poder la capacidad de proveerles a ellos para su subsistencia física literalmente José era el que estaba a cargo de toda la provisión de alimento de Egipto cuando ellos llegan donde todo parece salir bien y se van ya satisfechos para retornar a Israel se pone la situación difícil no bien abandonan el área y ya el mayordomo de José los estaba siguiendo y el mayordomo era aquel que dirigía todos los asuntos de la casa de José era una persona de mucha confianza porque estaba a cargo de todos los asuntos domésticos de la residencia de José

José lo envía y nos damos cuenta aquí en el relato empezando nuestro capítulo que José le había ordenado a su mayordomo que pusiese el dinero de nuevo en su costal dinero que ellos habían retornado cuando volvieron y aparte del dinero la copa de plata que José utilizaba y aquí vemos algo interesante porque José le dice al mayordomo que le diga a ellos que esa copa él la utilizaba para adivinar nosotros nosotros sabemos que José no hacía prácticas paganas pero esta era una manera más de confundirlos y no dejarles ver su identidad José le dice al mayordomo que le diga que la copa era utilizada por él para adivinar y se enfoca el mayordomo esta vez no en el dinero sino en la copa y como nosotros vimos en el relato la copa fue precisamente puesta en manos en el costal de Benjamín que era el hijo en ese momento que más ellos querían cuidar y preservar por causa de Jacob y miremos ahora lo que es una conciencia culpable como ellos cuidan a Benjamín de una manera tan especial porque saben ellos mismos lo que ellos habían hecho con José y vemos que cuando van ellos sorprendidos en el camino por el mayordomo piensan que de ninguna forma han hecho nada malo porque ciertamente ellos fueron de una manera correcta pero se encuentran nueva vez con el dinero en su costal y ahora con la copa de plata de José imaginémonos ese momento cuando ellos le dicen al mayordomo que ellos están dispuestos a ser sirvientes y en quien se encuentra la copa que muera y el mayordomo acordó con ellos hacer eso y de repente aparece

Benjamín con la copa en su costal ahí tienen ellos que volver a cargar los los asnos porque habían tirado todo a tierra para tratar de ser transparentes y mostrar todo lo que tenían y retornar nuevamente a Egipto estaban bastante cerca apenas habían abandonado el área y ahí vuelven nueva vez donde José de nuevo y nosotros pensamos ahora que el sufrimiento que José había pasado que no podía compararse con lo que ellos estaban pasando les recordaba a ellos ahora que algo raro estaba pasando ellos estaban ahora confundidos en aflicción y nosotros sabemos que José los estaba probando y Dios estaba permitiendo que eso pasara con un propósito y todo eso en este caso particular venía por el pecado de ellos contra su propio hermano al cual ellos habían vendido por celos y envidia y nosotros vemos que ahora ellos se encuentran en manos de José nuevamente retornan y José de nuevo para seguirlos confundiendo les dice no sabes que yo adivino por esa copa para decirles yo adiviné que ustedes la tenían pero nosotros sabemos que

José fue el que mandó a ponerle la copa a Benjamín con el mayordomo esto lo pone ahora en una situación muy difícil porque imaginémonos el sufrimiento que había tenido Jacob pensando que José había sido despedazado por un animal salvaje y aquí vemos a Judá que era hermano de padre de Benjamín y y de José intercediendo nuevamente era como un líder en el grupo recordemos en capítulos anteriores que él fue quien les digo que pusieran a José en la cisterna y ahora lo vemos que él fue el responsable ante Jacob de regresar a Benjamín a Israel y vemos que él desesperado trata de interceder y de hablar con

[17 : 38] Jacob para decirle la situación por la que ellos estaban pasando de manera particular con Benjamín porque cuando le dice que Benjamín era hijo de la mujer de su padre y nosotros sabemos por predicaciones anteriores que Raquel era amada de manera muy particular por Jacob y solamente tuvo dos hijos con él que fueron José y Benjamín el más pequeño y nos dice en el relato que Judá le dijo a José que el mayor murió pensando ellos que ya José había muerto muchos años atrás no sabemos cómo José se pudo haber sentido nosotros vemos ahí la paciencia y el dominio propio que José tenía es algo impresionante el poder de Dios obrando en él porque José no se inmutó en ese momento y él le dice que todos ellos van a ser sus siervos ahora pero José sabiendo la situación exactamente le dice cómo voy a hacer yo algo así el que en el que se halló la copa ese sea mi siervo vosotros id en paz a vuestro padre pero él sabía que lo menos que ellos iban a tener era paz porque dejando a Benjamín iban a encontrar a Jacob en una situación horrible que lo podía literalmente llevar a la muerte si ellos llegaban sin Benjamín que era el único hijo que Jacob en su mente creía tener de Raquel porque para Jacob

José había muerto como dijimos muchos años atrás de una manera muy violenta y aquí vemos cómo la mentira se complica vemos cómo el pecado produce más mentira más pecado y lo que hace es que empeora la situación aquí nosotros estamos viendo el costo que tiene y el dolor que produce el pecado y esto nos debe a nosotros hacer ver que muchas veces cuando violamos los mandatos de Dios cuando no obramos conforme a su palabra eso va a traer repercusiones no solamente para nosotros sino para los que están a nuestro alrededor y cuántas veces nos vemos que algo que pasa en una familia marca a esa familia por el resto de su existencia sea que pase en cualquier miembro de la familia y nosotros vemos cómo los hermanos pensaron aquella vez que quizás con el tiempo

Jacob se olvidaría de José y miren cómo Dios en su providencia lo pone en una situación que tienen entonces que llevar a Benjamín y arriesgar perder a Benjamín para que José quede para que Jacob quede sin ningún hijo de lo que Raquel le concedió y que sabemos que al nacer Benjamín Raquel también perdió la vida entonces vemos cómo esto está produciendo cada vez más dolor angustia en ellos ellos ahora están probando un poquito del sufrimiento tan grande que le habían causado a José y a Jacob y a la familia y ahora están en una situación desesperada que solamente produce dolor y angustia y eso debe llevarnos a pensar que antes de pecar tenemos que pensar en Dios tenemos que pensar en nuestra familia tenemos que pensar en lo que eso implica porque el pecado no quedará sin consecuencias vemos ahora la situación tan difícil que ellos están enfrentando porque aquí en nuestro capítulo lo leímos completo y la situación termina en nuestro capítulo con la posición que José tiene y nosotros pensando en el poder que tenía

José que el mismo Judá le dice porque tú eres como faraón para nosotros recordemos que José tenía una posición equivalente a primer ministro de Egipto y solamente era segundo a faraón José tenía un poder enorme y José le está diciendo a ellos que el que va a quedar de siervo es Benjamín que a él no le interesa que ninguno de ellos se queden de siervo de él ahora mismo están donde no tienen humanamente hablando ninguna posibilidad de retornar a Benjamín a Israel vemos que la copa se encontró claramente en el costal de Benjamín fue algo que se evidenció delante de todos ellos se buscó uno por uno del mayor a menor y todo eso era intencional para que vieran que fue algo transparente y ellos mismos se dieran cuenta que la culpa y la condena era evidente y tenían ahora que sufrir la consecuencia entonces que nos dice el señor aquí ver el dolor que el pecado produce y no solamente trae dolor sino que también produce muerte recuérdense que ellos en sus mentes y corazones creían que algo le había pasado a José ellos no sabían los hermanos ellos lo vendieron pero Jacob creía que

José había muerto hacía muchos años y nosotros vemos ahora aparte de ese aspecto histórico de ese evento que ocurrió que produjo el pecado si nos vamos más atrás desde el principio de la creación cuando Adán y Eva pecan que produjo el pecado muerte la sentencia divina era que si ellos tomaban del árbol del bien y del mal morirían entonces no solamente vemos que el pecado produce dolor o lo que estaba ocurriendo en la mente de Jacob que José estaba muerto o lo que nosotros vemos en esta vida cuando alguien por causa de su pecado pierde su vida física sino que el pecado no solamente produjo la muerte física del principio sino que trajo también la corrupción de la creación toda y esto nos debe dar a nosotros una comprensión más profunda del pecado hermano hermana que no lo veas que no lo veamos como algo que solamente nos afecta a nosotros como decía sino que tiene un efecto que se multiplica y sigue cuando uno tira una roca en un río no sé si algunos de ustedes han visto eso que tiene un efecto donde se van formando muchos círculos concéntricos que se van expandiendo el efecto de la roca se proyecta el efecto del pecado afecta todo un entorno cuando

[25 : 37] Adán y Eva pecan empiezan sus cuerpos a corromperse a degenerar entra la enfermedad entra la muerte física al mundo y no solamente eso entró la muerte eterna el pecado no tiene solamente un efecto aquí y ahora en lo físico sino que tiene un efecto de repercusiones eternas y permanentes en aquellos que lo cometen y es por eso que todos somos reos de muerte es por eso que todos nosotros experimentamos la muerte por causa del pecado ellos se encuentran ahora en una posición imposible donde no saben que hacer porque su pecado los ha atrapado pero nosotros sabemos que muchas veces el pecado que uno pueda cometer no necesariamente tiene una consecuencia inmediata cuantas veces vemos en la misma escritura que hay pecadores que viven aparentemente sin dolor y sufrimiento pero eso es solamente por un tiempo porque va a existir un día en que ese pecado va a ser expuesto claramente y saldrá a la luz lo que se ha hecho un oculto que no está a la mitad de los hombres el Señor lo sabe y nada lo puede ocultar y eso muestra el engaño del pecado en nuestra naturaleza caída y confundida nosotros podemos pensar que nuestro pecado no será encontrado que el pecado no nos alcanzará pero que nos dice la escritura en el libro de Hebreos en el capítulo 4 versículo 13 si nosotros miramos las escrituras vemos que es un engaño de nuestra naturaleza caída y de Satanás el creer que el pecado que tú cometes hermano hermana quedará oculto indefinidamente si nosotros vemos en Hebreos 4 13 la escritura nos dice y no hay cosa creada que no sea manifiesta en su presencia antes bien todas las cosas están abiertas desnudas y abiertas ante aquel ante los ojos de aquel a quien tenemos que dar cuenta el pecado te alcanzará aquí o en la vida venidera y mejor es que te alcance aquí y te puedas arrepentir si estás inscrito antes que llegues a su presencia en pecado controlado por tu carne entonces vemos que no es solamente el dolor que causa el sufrimiento temporal que ya en si es mucho y es agónico ver una familia sufriendo por los pecados que se cometen en la misma y ninguno de nosotros somos exentos a eso yo creo que todos de una manera u otra lo hemos experimentado pero también la muerte que produce muerte física antropológica y la muerte eterna por condenación ¿por qué?

porque el pecado es la negación misma de lo que Dios nos manda el pecado es tratar de actuar exactamente de manera opuesta a lo que Dios comanda Dios desde el principio le advirtió Adán y Eva ¿cuáles serían las consecuencias de ese pecado?

y ellos se dejaron engañar pensando que tendrían beneficio y que vino como consecuencia de eso la muerte física la muerte eterna la corrupción de la creación y la separación radical de Dios nosotros recordamos que el Señor se paseaba en el jardín del Edén o sea que la presencia misma de Dios estaba allí con ellos el jardín del Edén era lo que era no meramente por los frutos y los árboles y las flores y la belleza sino porque la presencia del Dios vivo y verdadero estaba allí constantemente eso es lo que es el paraíso la presencia de Dios constante íntima infaltable en intimidad con nosotros y eso es lo que es el paraíso desde aquella época desde el principio hasta ahora que es lo que vivimos buscando eso que muchas veces lo confundimos en nuestro pecado lo confundimos con familia o lo confundimos con dinero o lo confundimos con un estilo de vida pero nada de eso llenará ¿por qué?

porque está afectado por el pecado será destruido quedaremos solos aún lo que más amamos se irá las cosas materiales e inmateriales las perderemos todas y que quedará lo que Dios nos haya dado la salvación que Dios nos haya provisto es lo único que seguirá nosotros vemos que la muerte el dolor que produce el pecado nos advierte que no debemos seguir en esa ruta que no debemos seguir en esa vida porque el pecado traerá finalmente destrucción pero es algo tan fuerte y con el engaño de nuestros corazones perversos y caídos muchas veces insistimos en seguir por el camino que no debemos pero las consecuencias van a ser inevitables vemos entonces que todo estará delante del Señor ellos trataron

Judá como el portavoz del grupo de pagar ahora Judá trató de pagar por lo que ellos veían que era el pecado de Benjamín con su vida Judá le dijo a él ahora con una conciencia cargada y culpable Judá le dice a José que deje ir a Benjamín a Jacob porque Judá siendo uno de los actores principales en la venta de José como esclavo quiere ahora liberar a Jacob de más dolor y lágrimas poniendo su vida esta vez él actuó correctamente poniendo su vida en lugar de la de Benjamín y quedando él como esclavo o sirviente de José para que Benjamín retornara con sus hermanos a Israel donde Jacob pero José le dice que no y ustedes se imaginan ese momento con el poder que José tenía y Judá dispuesto a quedarse pero José le dijo imposible no ahí no había más nada que hacer ese era un momento de angustia pura nosotros vemos que el costo del pecado que sería nuestro segundo punto el costo del pecado es sangre el costo del pecado es la vida misma y cuando nosotros lo vemos aquí

[33 : 34] Judá no iba a poder quedarse por Benjamín hasta nuestro capítulo José no aceptó esa propuesta que le hizo Benjamín incluso que le hizo Judá incluso ellos le dijeron que iban a ser todos ellos siervos de José José le dijo no haga yo tal cosa se queda Benjamín ustedes vayan en paz a su tierra no aceptó la propuesta que ellos le hicieron entonces cuál es el costo del pecado el costo del pecado es muchas veces la vida cuando una gente la pierde aquí en esta tierra por causa de violar la ley de Dios cuando una persona muere sin Cristo aún no podrá pagar sino que su vida será de constante dolor y sufrimiento por eso se dice que la condenación eterna es muerte eterna porque es una vida donde la persona está muriendo en agonía pero nunca termina es algo horrendo inimaginable y cuál es el costo más alto que el pecado ha podido tener la vida de nuestro Salvador el pecado tuvo un costo tan alto que costó la vida de Cristo tuvo que venir alguien con un valor de una sangre infinita eterna que el sufrimiento de Cristo en la cruz fue mayor que el sufrimiento de todos los seres humanos que han muerto en la historia y se han condenado el sufrimiento de ellos en el infierno no se equipara al sufrimiento ni al valor que tuvo una gota de la sangre de Cristo que tiene un valor infinito y eterno en la cruz del Calvario el costo del pecado fue nada más y nada menos que la vida de Dios el Hijo inocente puro sin mancha sin saber lo que era el mal y nosotros podemos imaginarnos lo que el sufrió en la cruz lo que sufrió en la cruz por el pecado tuyo y mío hermano y hermana querida

Dios cuando lo vio en la cruz que lo destruyó el fue abandonado por Dios en ese momento y ahí es que nuestro Señor dice Padre porque me has abandonado Dios mío Dios mío y para nuestro Señor aparte del sufrimiento horrendo que era la cruz los clavos la tortura ni siquiera eso era el mayor dolor el mayor dolor fue el verse abandonado por su Padre con el cual tenía una comunión eterna sin principio en perfecta armonía en total santidad sin pecado y eterna ahora ser tratado como un pecador vil y horrendo por causa tuya y mía hermano eso debe llevarnos a pensar claramente muchas veces antes de nosotros decidir pecar ligeramente eso debe poner a nosotros en realidad ser sobrios ante el pecado de no jugar con el pecado por el costo tan alto que tuvo hermano eso debe llevarnos a meditar seriamente en la consecuencia de esto ver esta escena microscópica de hombres pecadores como traicionaron a su hermano de una manera tan vil y malvada y su hermano le trata porque lo que

José está haciendo a ellos es nada para lo que José había sufrido pero cuando lo proyectamos y lo vemos con lo que Cristo sufrió entonces esto es nada para que ya no pensemos que el pecado meramente afecta a la familia sino que le costó la vida al hijo de nuestro padre celestial para que nosotros pudiésemos tener una comunión con él y miren lo que nos dice a nosotros Isaías capítulo 53 es algo que Dios en su amor infinito y misericordia nos da por gracia sin nosotros merecerlo y nosotros ser objeto de una bendición tan grande debe producir en ti hermano hermana querida una lucha a muerte contra el pecado y oiga un predicador en estos días que decía que pecamos tanto porque nos amamos demasiado todavía nosotros ustedes se imaginan que Cristo hubiese tenido el mismo concepto que nosotros se hubiera escapado de la cruz entonces cuando nosotros vemos el pecado y que nuestra naturaleza no controla tanto es que nos amamos demasiado a nosotros porque si miramos a Cristo vamos a luchar con nuestro pecado de una manera seria constante y es por eso que la santidad es tan difícil miren lo que nos dice a nosotros

Isaías 53 versículos 4 y 6 al 6 Isaías capítulo 53 versículos 4 al 6 miren lo que nuestro Señor inspiró al profeta a escribir 700 años antes de la venida de nuestro Salvador y vamos a leer solamente estos dos versículos porque es un capítulo entero hablando de una manera profética innegable que Cristo en Cristo fue que se cumplieron estas profecías Isaías 53 versículos 4 al 6 ciertamente llevó él nuestras enfermedades y sufrió nuestros dolores y nosotros le tuvimos por azotado por herido de Dios y abatido mas él herido fue por nuestras rebeliones molido por nuestros pecados el castigo de nuestra paz fue sobre él y por su llaga fuimos nosotros curados todos nosotros nos descarriamos como ovejas cada cual se apartó por su camino mas

Jehová calgó en él el pecado de todos nosotros entonces nosotros vemos el costo el sufrimiento el sacrificio de un valor incalculable que fue la muerte de Cristo para redimirte del pecado del egoísmo de la maldad de ese egoísmo que todos sufrimos que costó la vida del Hijo de Dios para poder sacarnos de esa esclavitud a la carne y a Satanás que tenemos hermanos debemos de meditar en esto porque el Señor nuestro Dios nos ha llamado a santidad y a crecer en su amor y en su justicia entonces hemos visto dos puntos la consecuencia del pecado que es dolor y muerte y el costo del pecado que costó nada más y nada menos que la vida de nuestro Señor y salvador

[41 : 16] Jesucristo y a breve aplicación que nos podemos llevar de esto meditemos en la consecuencia trágica del pecado a diferentes niveles que consecuencia tiene el pecado para nosotros para nuestras familias para nuestros hermanos cuando no amamos a los que están alrededor nuestro cuando no pensamos en los demás cuando nos metemos en nosotros mismos y sobre todo para lo que Cristo te redimió mi hermano mi hermana querida para que ya no vivas más para ti sino para aquel que murió y derramó su sangre por ti piénsalo bien antes de pecar si estás en Cristo sería muy grave que pecaras pensando que te perdonará es un abuso de su misericordia pidámosle a Dios que nos libre de una actitud así es mejor mortificar la carne y sufrir luchando contra el pecado que ofender a Dios o vivir una vida de un patrón de pecado que en realidad puede mostrar que nosotros mismos debemos revisar nuestra profesión de fe el pecar a la ligera es carnal y grave delante de Dios y un corazón endurecido por causa del pecado es un corazón que tiene que revisarse porque si la obra de Dios está allí va a haber lucha no perfecta pero va a haber lucha contra ese imán que nos jala es un imán gigantesco que tenemos adentro que nos jala para nosotros para dentro de nosotros mismos y nos engaña y lo usamos es que es de mi forma de yo sé es que es de mi persona hermano tenemos que reprender eso en el nombre del Señor de rodillas para que Dios nos ayude y no se lo digo a ustedes mi hermano solamente me lo digo a mi esto me estaba amonestando mucho mi hermano y tenemos que morir luchando tenemos que morir luchando porque no estamos luchando en nuestra sola fuerza sino con el Espíritu de Dios es posible la vida en santidad con el Espíritu Santo y si tú estás aquí sin Cristo el Señor el Señor te manda el arrepentimiento es un mandamiento es un comando es un imperativo de Dios arrepentidos y créete en el Evangelio para que tengas vida para que no mueras en tu pecado mi hermano mi hermana querida si no vemos poder de Dios en nuestras vidas rodillas con eso ayuno oración y si vivimos vida sin poder que podemos hacer si la vida de nosotros no impacta a nadie que podemos hacer para eso fue que

Dios te recato mi hermano mi hermana si tu vida pasa así como pero ven acá ahora tú estás convertido y recuerdo ese ejemplo que ponía un predicador de que alguien decía como que tenía el espíritu de Michael Jordan y lo llevan a una cancha a tirar y el tipo cuando tira la bola la bola vuela a la cancha y cae en un río el tipo le va a decir tú estás hablando mentira tú no tienes ningún espíritu de Michael Jordan pero mi hermano no el espíritu de Michael Jordan es un hombre pecador el espíritu de Dios mora en el cristiano mora vive ahí hermano si nuestra vida no vemos sacrificio lucha esfuerzo y no impactamos nada ni nadie tenemos tenemos tenemos que cuestionarnos y no nos cuestionemos en oración solo preguntémosle a un hermano preguntémosle a un pastor cómo tú me ve a mí espiritualmente hermano ahí es que tenemos que llegar esto no lo hacen las iglesias mis hermanos las iglesias lo que hacen es que se saludan y se abrazan y todo el mundo es cristiano el domingo preguntémonos cómo estoy yo espiritualmente no tratemos de tener un concepto no yo soy yo soy yo soy no que lo diga el otro pregúntale a tu esposa mi amor cómo tú me ve a mí pregúntale a tu hijo ellos te van a decir mi hermano pidámosle a Dios misericordia porque sin Dios no podemos esto no es nuestra propia fuerza pero pidámosle porque no hay una vida que tenga valor alguno fuera de Cristo porque todo esto pasará es digno porque nuestro Señor es digno de toda la honra la alabanza y la gloria y cualquier sacrificio así nos cueste la vida vale la pena por Cristo vamos a orar mis hermanos y a pedirle al Señor que aplique su palabra gracias Señor por tu amor y bondad y misericordia

Señor ten piedad de nosotros misericordia Padre gracias porque tú no nos juzgas conforme a nuestra vida gracias por ese sacrificio perfecto pleno y glorioso de Cristo oh te alabamos Señor por ese Salvador tan grande y glorioso alabado sea el Cordero gracias porque nos libraste de la condenación eterna ayúdanos Señor creemos en ti ayuda nuestra incredulidad ayúdanos a disciplinarnos a buscar tu rostro de una manera honesta sincera y sacrificial sabiendo que costó la sangre de tu Hijo bendícenos Señor en Cristo lo pedimos amén amén amén